記事に関するお問い合わせ(宮城県土木部土木総務課企画調整班 TELO 2 2 - 2 1 1 - 3 1 0 8)

■5月31日:「国道113号舘矢間バイパス開通式」開催

宮城県が丸森町で平成8年より整備を進めてきた国道113号舘矢間バイパスが全線完成し、丸森大橋にて開通式が5月31日に行われました。

今回の開通により、丸森町中心市街地の交通混雑が解消されるほか、隣接県との交通が円滑になり、物流や観光、災害時の対応などに大きな役割を果たすことが期待されます。

式には村井嘉浩知事、保科郷雄丸森町長ら関係者約120名が出席。テープカットや親子三代渡り初めをしてバイパスの全線開通を祝い、午後5時30分から一般車両の通行が始まりました。













■6月4日:「石巻港 災害復旧工事着工式」開催

石巻港湾事務所管内の大手埠頭において石巻港の災害復旧工事着工式を執り行いました。

石巻港は、東日本大震災により岸壁等の甚大な被害を受け、応急工事等を行っていましたが、このたび、 本格的な災害復旧工事の着手となりました。

工事の完成により港湾の安全が確保され、石巻港に立地する企業と広域石巻圏内の復興に大きく寄与すると期待されます。









■6月7日:「菖蒲田海岸災害復旧工事着工式」開催

県と七ヶ浜町は、6月7日(木)、菖蒲田海岸災害復旧着工式を開催しました。

三浦副知事や渡邊七ヶ浜町長など、約50人が参加し、沿岸地域の一日も早い復興と、被災された地域の方々が安全で安心して日々の生活を取り戻すことができるように祈念しました。工事の概要は、菖蒲田海岸を概ね5年間で T.P. +6.8m の堤防を整備する計画となっています。







